Aplazan debate sobre despenalización del aborto en Guerrero

Vania Pigeonutt | El Universal 21:21Chilpancingo | Jueves 15 de mayo de 2014 <object classid="clsid:d27cdb6e-ae6d-11cf-96b8-444553540000"</pre> codebase="http://download.macromedia.com/pub/shockwave/cabs/flash/swflash.cab#versio n=8,0,0,0" width="632" height="545" id="ssp_demo_captions_as2" align="middle"> <param name="allowScriptAccess" value="sameDomain"> <param name="allowFullScreen" value="true"> <param name="movie" value="http://www.eluniversal.com.mx/player/ssp_demo_captions_as2.swf"> <param name="quality" value="high"> <param name="bgcolor" value="#FFFFF"> <param name="FlashVars" value="xmlfile=http://fotos.eluniversal.com.mx/coleccion/18090.xml"> <embed src="http://www.eluniversal.com.mx/player/ssp demo captions as2.swf"</pre> quality="high" FlashVars="xmlfile=http://fotos.eluniversal.com.mx/coleccion/18090.xml" bgcolor="#FFFFFF" width="632" height="545" name="ssp_demo_captions_as2" align="middle" allowScriptAccess="sameDomain" allowFullScreen="true" type="application/xshockwave-flash" pluginspage="http://www.macromedia.com/go/getflashplayer"> </object> Al menos dos meses se tardará en votarse el dictamen sobre la interrupción legal del embarazo; acuerdan foros con especialistas

Por lo menos en un par de meses no habrá dictamen para que la iniciativa de reforma que despenaliza el aborto, sea votada ante el Pleno.

Los coordinadores de las tres comisiones que elaboran un proyecto en ese sentido, informaron en conferencia de prensa, que antes de que la iniciativa se lleve al Pleno, acordaron realizar actividades en las que participarán especialistas y foros regionales.

El diputado panista, Jorge Camacho Peñaloza, presidente de la Comisión de Justicia; Roger Arellano Sotelo, de la Comisión de Salud y Ana Lilia Jiménez Rumbo de la de Equidad de Género aceptaron que iniciaron el trámite legislativo de la propuesta enviada por el Ejecutivo, pero por la polarización de las bancadas sobre el tema, decidieron realizar actividades para enfriarlo.

Lilia Jiménez recordó las peleas verbales e ideológicas que hace un día y todavía hoy por la mañana protagonizaron católicos contra defensores de la iniciativa, acciones que con las actividades que realizarán, consideró, se apaciguarán.

La iniciativa que envió el gobernador Ángel Aguirre el 5 de mayo pasado, dijo, podría votarse hasta después de unos meses en los que se harán las actividades

Liga: http://www.eluniversal.com.mx/estados/2014/aplazan-debate-sobre-despenalizar-aborto-en-guerrero-1010767.html